

Madrid 5 Dic. 43.

Mi querido Carlos:

Ayer tarde, Sábado, a última hora, me entregó un chiquillo de una Agencia lo que habría sido en tiempos el paquete de Vd. Venía todo mojado, con las cuerdas rotas, y medio deshecho, por lo que me negué a recibirle y lo devolví a la Agencia (que es recomendable), hasta tanto que sabiendo yo exactamente todo lo que en él venía, lo vaya a recoger en la misma Agencia, delante de los empleados, y compruebe si está todo lo que V. me manda, o si falta algo.

Para ganar tiempo, ya que hoy Domingo todo está cerrado, le he puesto un telegrama, cuya contestación aguardo, preguntándole lo que contenía el paquete. Si su respuesta llega a tiempo, mañana mismo Lunes iré a recogerlo y si es posible mañana mismo quedará entregado en la Academia.

Intenté anoche desde las 7 y $\frac{1}{2}$ hasta las 10 y $\frac{1}{2}$ telefonar a Vd. desde mi casa. Las asquerosas niñas de la Telefonica me torearon de lo lindo y no conseguí la conferencia que pedí durante todo ese tiempo. Ignoraba si la Fonda Patacano tenía teléfono; pero a todo evento yo hubierallamado a Blanes para preguntarlo.

Lamento los incidentes, y espero que el paquete no haya sufrido mas deterioro que el exterior, que ya era bastante, y que la mojadura no haya pasado al interior. A primera vista, solo parecía que venía el Album, pero yo quiero saber exactamente el contenido del paquete, al salir de manos de Vd. para comprobar lo que recibo.

Con afectuosos recuerdos de M^a Luisa, le envía un fuerte abrazo su buen amigo.

